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Il Pd frena
sull 'accordo
«ANCHE cercando di valu-
tare positivamente il fatto
che tutti i sindaci della Pia-
na abbiano scelto di prose-
guire insieme il percorso di
discussione con la Regione
Toscana in merito alla co-
struzione dell'aeroporto di
Peretola non possiamo, pe-
rò, esimerci da esprimere
tutto il nostro possibile ram- II segretario comunale
marico perché, di fatto, si è del Pd Camilla Sanquerin

deciso di abbandonare la
strada del confronto politi-
co per rimettere in discus-
sione una decisione sbaglia-
ta e dannosa, scelta con su-
perficialità e con altri obiet-
tivi che quelli di far cresce-
re il territorio». Distinguo
non da poco, nel Pd, quello
che viene da una nota del ca-
pogruppo consiliare sestese
del partito Andrea Guarduc-
ci e dal segretario comunale
Camilla Sanquerin sul comi-
tato di garanzia per l'impat-
to ambientale del nuovo sca-
lo fiorentino: «La sensazio-
ne - scrivono - è che ci sia ar-
resi prima di vedere il pro-
getto e che nessuno abbia
ancora sciolto la diatriba sul-
la lunghezza della pista. Sia-
mo pronti a continuare la
nostra battaglia, vogliamo
rimettere al centro il con-
fronto politico che invece
vogliono negare al nostro
territorio». Forte la conclu-
sione: «Dai nostri ammini-
stratori vogliamo che riesca-
no a riaprire la discussione
politica con la Regione per
scongiurare anche soltanto
l'ipotesi di costruzione di
una nuova pista. Altrimenti
qualcuno dovrà spiegarci
per quale motivo dovrem-
mo continuare a sedere nel
consiglio comunale».
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